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《梅兰芳》提前一周公映

11

月
17

日
，

中影集团公
司新闻发言人翁立正式对外
宣布

：

由陈凯歌导演执导的新
片

《

梅兰芳
》

应院线和影迷要
求提前一周公映

，

时间定于
12

月
5

日
。

而新确定的上映日期
也和徐克新片

《

女人不坏
》

(12

月
4

日公映
)

正面相撞
，

票房争
夺战在所难免

。

翁立表示
，《

梅兰芳
》

提前
一周公映是应院线和广大影
迷的要求

，

是基于两次市场调
查基础上的最新决定

。

调查显
示有

96%

的影迷知道新片
《

梅
兰芳

》，

85%

的影迷想尽早看
到该片

，

50%

以上的影迷认为
《

梅兰芳
》

会和
《

霸王别姬
》

同

样精彩
。

另外
，

在一次网上调
查中

，《

梅兰芳
》

的支持率位居
有可能进入贺岁档的十几部
影片之首

，

也是观众们迫切想
看到的最佳影片

。

中影方面把
这些信息与陈凯歌导演交流
后

，

陈凯歌带领
《

霸王别姬
》

原
班制作团队

，

加班加点将
《

梅
兰芳

》

制作完成
，

以满足市场
需求

。

此外
，

中影方面也表示
，

近两年欣喜地看到了国产片
产量持续增长

，

去年已经达到
400

多部
。

今年年底
，

20

多部
各类国产影片都希望进入贺
岁档

，

中影方面以
“

顾全大局
，

统筹安排
”

为出发点
，

决定提

前上映
《

梅兰芳
》。

这也是繁荣
电影市场

，

使更多类型的影片
能在贺岁档出现做出的安排

。

《

梅兰芳
》

12

月
5

日提前公映
，

也为后续其他影片的上映留
出了充足的时间

。

翁立说
，

提前公映不会影
响导演陈凯歌

，

主演章子怡
、

黎明
、

孙红雷
、

陈红等人出席
宣传活动

。

导演和演员方面都
非常支持配合

，

在接到提前公
映的通知后

，

都调整好了档
期

，

绝对不会缺席首映礼
、

影
迷见面活动

。

中影方面对
《

梅
兰芳

》

充满了信心
，

相信这一
定是符合观众欣赏要求的贺
岁档最佳影片

。

（崔一佳）

贺岁强档
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爱戴：

我没入加拿大籍

反思国内人才制度

近日明星换国籍风波备受
关注

，

从加拿大留学归来的灵歌
小天后爱戴在自己的博客上发
表独家声明

，

称自己虽有国际驾
照

，

却没有加拿大护照
，

并且抨
击了中国为何留不住人才的缘
由

。

博客上的原文如下
：

最近突然接到很多记者电
话

“

关心
”

我的国籍问题
，

因为大
家都知道我从加拿大读书回来

，

而且也曾经说过我有国际驾照
，

好像顺理成章我也成了加拿大
人

。

我很奇怪
，

怎么突然问到这
个话题

，

后来听同事说因为最近
巩俐加入了新加坡籍

，

又连带扯
出斯琴高娃

、

蒋雯丽
、

李连杰等
很多知名的艺人都早已改换国
籍的事

。

这个话题我没有接受任何
一家报纸的采访

，

对记者朋友们
说声抱歉

，

因为我根本没有加入
加拿大国籍

，

所以实在没什么好
说的

。

另外我还是选择用博客来
说

，

因为这里是我的地方
，

起码
不会

（

被别人
）

断章取义
。

我觉得
这件事情不要拿艺人开刀

，

我知
道很多非常有能力的科学家

、

医
生

、

尖端人才早都移民国外
，

为
什么不曝光他们

？

这个问题不是
艺人崇洋媚外

，

或者说他们爱慕
虚荣

。

中国要留住人才
，

搞好社会
福利

，

正确地宣传外国文化才是
硬道理

！

（王丽君）

北京市人大常委会

:

换籍明星

没资格当代表

出生在中国的国际影星巩
俐在近日宣誓成为新加坡公民
后

，

网上迅速因巩俐曾经拥有的
全国政协委员身份而引发了争
议

。

中国明星加入外国国籍后
，

原本的人大代表
、

政协委员身份
是否仍然保留

，

成为网友们关心
和热议的焦点

。

为此
，

北京市人
大常委会相关负责人表示

，

根据
中国的法律规定

，

只有拥有中国
国籍的人

，

才有当选人大代表的
资格

，

而一旦不再拥有中国国
籍

，

那么其人大代表的资格也将
被终止

。

该负责人表示
，

人大常委会
每年都会对人大代表的身份进
行核对

、

核实
，

一旦人大代表的
身份发生了变化

，

那么立刻就会
通过法律程序取消其人大代表
的资格

，

并且对外发出公告
。

(

张 楠

)

迟志强并非“囚歌”系列原唱

唱片公司近日曝“囚歌”系列出笼内幕

迟志强并非“囚歌”系列

原唱

“

愁啊愁
，

愁就白了头
，

自
从我与你分别后

，

我就住进监
狱的楼

……”

这首
《

愁啊愁
》

你
很熟悉吧

？

你听出来它的旁白
和演唱者不是同一个人吗

？

近日
，

鸟人艺术董事长周

亚平爆料
，

这首
20

年前唱遍
全国的

《

愁啊愁
》，

还有
《

铁窗
泪

》

等
“

囚歌
”

系列
，

竟然不是
迟志强唱的

！

为赚钱找人幕后假唱

《

铁窗泪
》

是由一名死刑
犯在被枪决前夜创作出来的

，

后经同室的犯人传唱开来
。

在
周亚平看来

，

这首歌虽然题材
上有些争议

，

但具有很大的流
行商机

，

他想到了既服过刑又
有较大知名度的迟志强

，

打算
让他来演唱这首歌

。

不过在声乐方面
，

迟志强
却是个门外汉

，

周亚平于是想
到了

“

唱双簧
”

的办法
，

他从长
春找了一位在当地小有名气
的歌厅歌手

———

年仅
17

岁的
翟惠民

，

他的嗓音悲凉沧桑
、

别具一格
，

尤其细微处韵味十
足

，“

听他唱歌
，

不像
17

岁的

人
，

倒像足有
37

岁
。 ”

周亚平
说

。

于是
，

他不惜开出
30

万元
的高价把他请进了录音棚

。

就
这样

，

打着迟志强旗号的翟惠
民专辑

《

悔恨的泪
》

与
《

拥抱明
天

》

先后上市
，

迟志强只负责
了歌曲的朗诵部分

。

为赶进度成“盗版鼻祖”

这场
“

双簧
”

演出引来全
国

200

多家音像出版商一同
参与

，“

囚歌
”

专辑
《

拥抱明天
》

一次订货量达到
600

万盘
，

成
为当年的最畅销磁带

。

不过周亚平透露
，

他个人
只拿到了

2

万元的奖金
，

税后
仅剩

8000

元
。

为赶发行进度
，

周亚平还发明了
“

卖封面配母
带

”

的全新发行方式
，

复制完
母带让经销商自己联系加工
厂生产磁带

，

这也让经销商懂
得了复制的生产流程

，“

等于

手把手地教会了
200

多个徒
弟

”，

周亚平自嘲自己是
“

盗
版

”

和
“

假唱
”

的
“

罪魁祸首
”。

周亚平：爆料是为了“回

顾”

2005

年
，

迟志强和周亚平
曾做客

《

鲁豫有约
》，

鲁豫问
：

“

(

专辑里
)

有一些歌是别的歌
手唱的

？ ”

周亚平犹豫了一下
，

含糊地说
：“

这张专辑
，

肯定是
迟志强的专辑

。

所有的歌曲
，

都代表着迟志强的心声
。”

3

年
后

，

他为什么又改变主意
，

说
出真相呢

？

近日
，

记者连线了
周亚平

。

记 者：

为什么选择在现
在这个时候爆料呢

？

周亚平：

今年不是流行
“

回顾
”

嘛
，

这个二十年那个三
十年的

，

我也是想回顾一下自
己的过去

，

给历史有个交代
。

记 者：

在你爆料之前
，

跟迟志强和翟惠民打过招呼
吗

？

周亚平：

没有
。

记 者：

现在他们知道以
后

，

会不会有人不高兴
？

周亚平：

(

沉默片刻
)

目前
没有感觉到谁不高兴

，

我们都
是朋友

，

这件事也过去这么多
年了

。

(

小 库

)

背景资料

迟志强简介

上世纪
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演员”奖。
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年，迟志强被南京市

检察机关以“流氓罪”批准逮

捕，监禁
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发行了囚歌专辑《悔恨的泪》。

《梅兰芳》提前一周公映

11

月
17

日
，

中影集团公
司新闻发言人翁立正式对外
宣布

：

由陈凯歌导演执导的新
片

《

梅兰芳
》

应院线和影迷要
求提前一周公映

，

时间定于
12

月
5

日
。

而新确定的上映日期
也和徐克新片

《

女人不坏
》

(12

月
4

日公映
)

正面相撞
，

票房争
夺战在所难免

。

翁立表示
，《

梅兰芳
》

提前
一周公映是应院线和广大影
迷的要求

，

是基于两次市场调
查基础上的最新决定

。

调查显
示有

96%

的影迷知道新片
《

梅
兰芳

》，

85%

的影迷想尽早看
到该片

，

50%

以上的影迷认为
《

梅兰芳
》

会和
《

霸王别姬
》

同

样精彩
。

另外
，

在一次网上调
查中

，《

梅兰芳
》

的支持率位居
有可能进入贺岁档的十几部
影片之首

，

也是观众们迫切想
看到的最佳影片

。

中影方面把
这些信息与陈凯歌导演交流
后

，

陈凯歌带领
《

霸王别姬
》

原
班制作团队

，

加班加点将
《

梅
兰芳

》

制作完成
，

以满足市场
需求

。

此外
，

中影方面也表示
，

近两年欣喜地看到了国产片
产量持续增长

，

去年已经达到
400

多部
。

今年年底
，

20

多部
各类国产影片都希望进入贺
岁档

，

中影方面以
“

顾全大局
，

统筹安排
”

为出发点
，

决定提

前上映
《

梅兰芳
》。

这也是繁荣
电影市场

，

使更多类型的影片
能在贺岁档出现做出的安排

。

《

梅兰芳
》

12

月
5

日提前公映
，

也为后续其他影片的上映留
出了充足的时间

。

翁立说
，

提前公映不会影
响导演陈凯歌

，

主演章子怡
、

黎明
、

孙红雷
、

陈红等人出席
宣传活动

。

导演和演员方面都
非常支持配合

，

在接到提前公
映的通知后

，

都调整好了档
期

，

绝对不会缺席首映礼
、

影
迷见面活动

。

中影方面对
《

梅
兰芳

》

充满了信心
，

相信这一
定是符合观众欣赏要求的贺
岁档最佳影片

。

（崔一佳）

迟志强并非“囚歌”系列原唱

唱片公司近日曝“囚歌”系列出笼内幕

迟志强并非“囚歌”系列

原唱

“

愁啊愁
，

愁就白了头
，

自
从我与你分别后

，

我就住进监
狱的楼

……”

这首
《

愁啊愁
》

你
很熟悉吧

？

你听出来它的旁白
和演唱者不是同一个人吗

？

近日
，

鸟人艺术董事长周

亚平爆料
，

这首
20

年前唱遍
全国的

《

愁啊愁
》，

还有
《

铁窗
泪

》

等
“

囚歌
”

系列
，

竟然不是
迟志强唱的

！

为赚钱找人幕后假唱

《

铁窗泪
》

是由一名死刑
犯在被枪决前夜创作出来的

，

后经同室的犯人传唱开来
。

在
周亚平看来

，

这首歌虽然题材
上有些争议

，

但具有很大的流
行商机

，

他想到了既服过刑又
有较大知名度的迟志强

，

打算
让他来演唱这首歌

。

不过在声乐方面
，

迟志强
却是个门外汉

，

周亚平于是想
到了

“

唱双簧
”

的办法
，

他从长
春找了一位在当地小有名气
的歌厅歌手

———

年仅
17

岁的
翟惠民

，

他的嗓音悲凉沧桑
、

别具一格
，

尤其细微处韵味十
足

，“

听他唱歌
，

不像
17

岁的

人
，

倒像足有
37

岁
。 ”

周亚平
说

。

于是
，

他不惜开出
30

万元
的高价把他请进了录音棚

。

就
这样

，

打着迟志强旗号的翟惠
民专辑

《

悔恨的泪
》

与
《

拥抱明
天

》

先后上市
，

迟志强只负责
了歌曲的朗诵部分

。

为赶进度成“盗版鼻祖”

这场
“

双簧
”

演出引来全
国

200

多家音像出版商一同
参与

，“

囚歌
”

专辑
《

拥抱明天
》

一次订货量达到
600

万盘
，

成
为当年的最畅销磁带

。

不过周亚平透露
，

他个人
只拿到了

2

万元的奖金
，

税后
仅剩

8000

元
。

为赶发行进度
，

周亚平还发明了
“

卖封面配母
带

”

的全新发行方式
，

复制完
母带让经销商自己联系加工
厂生产磁带

，

这也让经销商懂
得了复制的生产流程

，“

等于

手把手地教会了
200

多个徒
弟

”，

周亚平自嘲自己是
“

盗
版

”

和
“

假唱
”

的
“

罪魁祸首
”。

周亚平：爆料是为了“回

顾”

2005

年
，

迟志强和周亚平
曾做客

《

鲁豫有约
》，

鲁豫问
：

“

(

专辑里
)

有一些歌是别的歌
手唱的

？ ”

周亚平犹豫了一下
，

含糊地说
：“

这张专辑
，

肯定是
迟志强的专辑

。

所有的歌曲
，

都代表着迟志强的心声
。”

3

年
后

，

他为什么又改变主意
，

说
出真相呢

？

近日
，

记者连线了
周亚平

。

记 者：

为什么选择在现
在这个时候爆料呢

？

周亚平：

今年不是流行
“

回顾
”

嘛
，

这个二十年那个三
十年的

，

我也是想回顾一下自
己的过去

，

给历史有个交代
。

记 者：

在你爆料之前
，

跟迟志强和翟惠民打过招呼
吗

？

周亚平：

没有
。

记 者：

现在他们知道以
后

，

会不会有人不高兴
？

周亚平：

(

沉默片刻
)

目前
没有感觉到谁不高兴

，

我们都
是朋友

，

这件事也过去这么多
年了

。

(

小 库

)

背景资料

迟志强简介

上世纪

80

年代初期，迟

志强曾主演过 《小字辈》、《夕

照街》、《月到中秋》等影片，与

陈冲、刘晓庆、唐国强和潘虹

等同获第二届“全国优秀青年

演员”奖。

1983

年，迟志强被南京市

检察机关以“流氓罪”批准逮

捕，监禁

4

年。 出狱后，迟志强

发行了囚歌专辑《悔恨的泪》。

迟志强

听海岩谈情说爱

20

年

从《便衣警察》到《舞者》

从当年的
《

便衣警察
》

到
刚在湖南卫视取得傲人收视
率的

《

舞者
》，

恍然间
，

海岩剧
已经伴随我们走过了

20

年的
时光

。

自上世纪
80

年代末起
，

看海岩剧的观众不断成长
，

看
一次次生死离别的人间真情

，

看一个个惊心动魄的警匪故
事

。

当年那些悬念丛生
、

华丽
唯美的青春爱情涉案剧

，

牢牢
抓住了观众的心

。

岩式悬疑———正义始终

第一

风花雪月仍不忘正义
，

这
是海岩先生

20

年来始终坚持
的法则

，

而正义第一也如一条
红线一样贯穿了他所有作品

。

在他的故事中我们看到了社
会的现实

，

看到了生活中我们
所忽视的英雄

。

无论恶势力如
何了得

，

邪恶仍然无法战胜正
义

，

正义总是能取得最终的胜
利

。

一部
《

便衣警察
》

让默默
无闻的海岩先生一夜成名

，

成
为人尽皆知

、

众人认可的著名

编剧和作家
。

剧中人民警察的
大公无私和对正义的坚持让
我们敬佩

，

更让我们看到了一
个有血有肉

、

有情有爱的人民
警察形象

。

岩式爱情———没有什么

能摧毁爱情

曾经的
“

海岩剧
”

似乎只
写着四个字

：

爱恨情仇
。

20

年
时间

，

海岩先生的小说
、

电视
剧能够一直走在时代的风口
浪尖

，

说明他能犀利地观察社
会

，

然后准确地提炼与社会同
步的时尚及青春活力

，

从而制

造出风靡一时的偶像
。

海岩先生是个浪漫派的
作家

，

更是个现实理想家
，

在
他的眼里

，

没有什么可以摧毁
爱情

，

所有的爱情都是至真
、

至纯
，

能够战胜一切
，

甚至死
亡

。

岩式

20

年———听海岩谈

情说爱

对纯爱的追求
，

是海岩先
生作品里始终不变的一条主
旋律

，

无论生离死别还是为爱
坚守

。 “

海岩剧
”

中的主角们除
了男女主角的纯洁恋情外

，

总

是能展开另外几段错综复杂
的恋情

，

或单相思
、

或三角恋
、

或多角恋
，

但这里的爱刻骨铭
心

，

有别于其他偶像剧的肤浅
“

情变
”

纠结
，

而是给人以发自
内心的感动和震撼

。

风靡了
20

年
，

海岩先生
早已经成了观众眼中无人能
够替代的经典

；“

海岩剧
”

早已
成了荧屏上不褪色的经典之
作

；“

岩式爱情
”，

更是独树一
帜

。

20

载春秋
，

对于人类历史
不过是个短暂的瞬间

，

但是对
于娱乐圈来说

，

却是段塑造经
典的不朽岁月

。

（许付强）

篮球———

NBA

常规赛：

火箭胜雷鸣

11

月

17

日，火箭队球员海耶斯（左）和布鲁克斯在比赛

中防守雷鸣队球员韦斯特布鲁克。 当日，在

2008-2009

赛季

NBA

常规赛中，休斯敦火箭队客场以

100

比

89

战胜俄克拉荷

马雷鸣队。 新华社

/

路透

环海南岛自行车赛：

斯皮尔斯基夺冠不再是悬念

据新华社海口

１１

月

１８

日电（记者 赵叶苹）

当所
有人还在怀疑伯瑞斯

·

斯皮
尔斯基能否拿下环海南岛
国际公路自行车赛最难的
山路赛段冠军时

，

１８

日下午
这名俄罗斯国家队的车手
再一次证明了自己的实力

，

第一个冲过终点拿下赛段
冠军

，

并且继续保有象征最
高荣誉的黄色领骑衫

，

代表
冲刺积分第一的绿色领骑
衫也第七次穿到他身上

。

该赛事
１８

日已经进行
到倒数第二个赛段

，

１９

日将
在三亚闭幕

。

刚刚结束的昌
江
-

五指山赛段是本次比赛
中路程最长

、

弯道最多
、

海
拔最高的赛段

，

也被裁判们
誉为

“

决胜的关键
”。

就在昨天斯皮尔斯基
还不能草率地告诉媒体自
己能否夺得整个比赛的冠
军

，

今天他已经用行动给出
了答案

，

冠军非他莫属
，

已
经毫无悬念

。

因为明天进行
的最后一个赛段的比赛五
指山

－

三亚赛段全程只有
１０５

公里
，

且赛道难度远远
小于今天

。

记者跟随整个比赛过
程发现

，

斯皮尔斯基十分清
楚自己的长处和弱点

。

他不
急于发力追赶走在大团前
面的

７

人领先集团
，

但也不
允许他们脱离得太远

，

距离
最远处也仅

３

分
２９

秒钟
。

从他的表现还可以看出
，

他
也不在乎

“

爬山王
”

这个称
号

，

不想在这个环节上浪费

太多体力
。

因为相比之下
，

他确实更擅长平道骑行
。

他
和他的团队最大的目标是
“

保持黄衫
”，

因此采取领骑
并控制大集团的战术

，

直到
比赛进行大半程之后

，

他才
最终发力冲向终点

。

不仅今天
，

自环岛赛
１１

日开赛以来
，

斯皮尔斯基和
他所在的俄罗斯国家队总
能够根据赛段的特点制订
独特的战术

，

也由此除了序
幕赛没有穿上黄衫外

，

斯皮
尔斯基一直都是赛事最耀
眼的明星

，

每天身着黄衫骑
行在队伍前列

。

赛事播报员王相周说
：

“

明天的冠军也一定非伯瑞
斯莫属了

，

这已经是意料之
中的事

！ ”


